

Le projet HappyCap

"Ensemble, on ira plus loin !"

Le projet HappyCap est le fruit d'une rencontre entre des parents, des professionnels passionnés de CAA et l'équipe d'HappyCap Foundation. Nous partageons deux constats : l'importance pour toute personne de disposer d'un moyen de communication et le fait que la CAA était encore mal connue en France.



Le projet HappyCAA était né ! Son objectif :



-  Mettre un coup de projecteur sur la CAA, avec de l'information sur la CAA sur notre site et sur les réseaux
-  Aider et accompagner les familles vers la découverte et la mise en place d'un outil de CAA avec les groupes d'entraide : HappyCAA simplement



Découvrez nos groupes sur :



La CAA, c'est pour qui ?

Pour des personnes ayant un trouble de la communication dès la naissance (Trouble du Spectre de l'Autisme, Paralyse Cérébrale, Syndrome Génétique,...) ou apparu au cours de la vie (Accident Vasculaire Cérébral , accident, maladie Neurogénérative,...)

L'utilisation peut-être temporaire, pour soutenir les développements du langage ou plus pérenne, ça dépend des personnes et des besoins...

Nous sommes tous différents!



A propos d'HappyCap Foundation



HappyCap Foundation est une organisation philanthropique privée qui se donne comme mission d'initier et de soutenir des projets visant à apporter du bonheur aux personnes en situation de déficience intellectuelle et à leur famille. HappyCap Foundation est l'initiateur du projet HappyCAA

HappyCap
FOUNDATION